MILENIO

39



UNO HASTA EL FONDO

GIL GAMÉS

gil.games@milenio.com



Y hablando de nepotismo

Por órdenes de Andrés Manuel López Beltrán, legisladores federales de Morena tendrán que redoblar esfuerzos para afiliar gente mediante la compra de tablets, que deberán ser de una marca en específico; aquí hasta el más chimuelo masca rieles...

l nepotismo es el uso de un cargo ya sea en el sector público o en la empresa privada para nombrar a familiares o amigos para determinados empleos o darles otros favores, sin importar el mérito para ocupar el cargo, sino su lealtad o confianza (Wikipedia dixit). Resulta entonces que el flamante secretario de Organización de Morena e hijo del expresidente Liópez, Andrés Manuel López Beltrán, busca alcanzar la meta de afiliación y credencialización de 10 millones de mexicanos que quieran ser parte del movimiento guinda para "seguir escribiendo la historia del país", de acuerdo con una publicación de Morena en X.

Por órdenes de López Beltrán, leyó Gil en su periódico El Universal en una nota de Antonio López Cruz, diputados y diputadas federales de Morena tendrán que redoblar esfuerzos para afiliar gente mediante la compra de tablets. Las tabletas, dispositivos requeridos para realizar el proceso de afiliación, deberán ser de una marca en específico por órdenes de "Andy", como popularmente se refieren al hijo del expresidente. Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Lunason dos de los principales colaboradores del secretario de Organización, quienes ya se encuentran "revisando costos" de las tablets. Caramba, aquí hasta el más chimuelo masca rieles: compraconsolidadade tabletas, y de la

MILENIO

39

13/02/2025 OPINIÓN



misma marca.

Además, de acuerdo con la información de su periódico El Universal, López Beltrán alista una estrategia para ganar Durango, estado que "todavía" no le pertenece al partido guinda. El objetivo de Andrés Manuel hijo es "demostrar que Morena es la principal fuerza política de este país". Perdón pero eso ya ocurrió. Gilga se devana los sesos, ¿podría llamarse nepotismo al nombramiento de Andy en Morena? ¿Contendió por ese cargo?, ¿alguien más pretendía ocupar esa secretaría? Misterio divino de Palenque.

Tabletas

El secretario de Organización de Morena pidió a los legisladores comprar las tablets que se requieren para realizar el proceso de afiliación, las cuales, explicó, deben ser de la marca Samsung, y hasta recomendó hacer una compra consolidada para que salgan más baratas. Según la nota de su periódico El Universal, así lo dijo en una reunión privada que se llevó a cabo al interior del recinto legislativo de San Lázaro, como parte de una reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena.

"La realidad es que nosotros solos no vamos a poder, entonces vengo a invitarles a que se sumen a esta estrategia. La afiliación se está haciendo de manera digital, es importante que adquieran sus tabletas porque después todos los demás procesos se van a hacerasí, es decir, la inscripción de los representantes de casilla, las capacitaciones. Yole pedí al coordinador (Ricardo Monreal) que ayude a organizar, porque evidentemente si se juntan todos, se puede hacer una compra consolidada yeso puede ayudar a tener un menor precio, entonces póngase de acuerdo para eso". Órdenes son órdenes y punto com.

La marca imprescindible

El hijo del ex presidente puntualizó, además, que las tablets no pueden adquirirse con cualquier proveedor, sino que debe ser con Samsung. Negocios son negocios y punto com. "Es importantísimo, no se adelanten, porque solo una tableta es compatible y no es cualquier tableta, ¿por qué no es cualquier tableta? porque es solo una tableta la que nos permite enrolar y afiliar, necesita la autorización de la marca, son tabletas de la marca Samsung".

Afiliar a 10 millones de personas no es enchilame otra, En 15 días, han sumado casi un millón de personas a Morena, Puestas así las cosas ni Carlos Sansores Pérez, Pedro Ojeda Paullada y Jorge de la Vega Domínguez, próceres del PRI, en compacto grupo, lograrían afiliar a 10 millones, "Estamos próximos a llegar al primer millón de nuevos afiliados, esto en los primeros 15 días de afiliación... ... vamos a seguir trabajando para depositar el legado de Andrés Manuel López Obrador, y la participación de la presidenta Claudia Sheinbaum ha sido fundamental, porque nosotros no queremos movimiento ni una transformación para seis años, queremos proyecto y queremos partido para las futuras generaciones". ¿Futuras generaciones? ¿Lo overon bien? Tomaron el poder, desmantelaron la democracia y pretenden tener un partido para las siguientes generaciones.

Todo es muy raro, caracho, como diría Jaume Perich: "En muchas empresas el silencio no esoro, el silencio es un sobre".——

Gil s'en va

Desmantelaron la democracia y pretenden tener un partido para las siguientes generaciones